

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres SukabumiDs. Gunung Tanjung Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Jun 10, 2024 - 14:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres SukabumiDs. Gunung Tanjung Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga Masyarakat*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - menjadi momen penting bagi Desa Gunung Tanjung, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Briptu Andri Geovano, Bhabinkamtibmas Desa, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat dan perangkat Desa.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang H., S.Pd, dalam laporan resminya, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya untuk menjalin komunikasi, silaturahmi, dan mempererat hubungan antara aparat keamanan, perangkat Desa, tokoh masyarakat, dan warga.

## **Pesan Hibauan dan Dukungan**

Selama anjangsana, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan hibauan kepada warga:

1. Menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara aparat keamanan, perangkat Desa, tokoh masyarakat, dan warga sebagai upaya mempererat hubungan dan meningkatkan keamanan lingkungan.
2. Mendukung serta membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat.
3. Berperan aktif dalam membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme yang bisa membahayakan keamanan dan stabilitas di lingkungan sekitar.
4. Memberikan hibauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sebagai langkah preventif dalam melawan kejahatan tersebut.

## **Kegiatan Berlangsung Tertib dan Kondusif**

Pelaksanaan kegiatan anjangsana ini berjalan dengan tertib dan kondusif. Tidak ada gangguan atau insiden yang terjadi selama kegiatan berlangsung. Hal ini menunjukkan partisipasi positif dari masyarakat dalam mendukung upaya aparat keamanan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

## **Komitmen Polsek Cisolok untuk Keamanan dan Kesejahteraan**

Polsek Cisolok akan terus melakukan berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kolaborasi antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua.